

Les appels de Fidel Castro en faveur de l'élimination des armes nucléaires sont mis en exergue à La Havane



La havane, 27 septembre (RHC).- Les appels lancés par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, contre les armes nucléaires et contre les guerres ont été mis en exergue à La Havane à l'occasion de la célébration de la Journée Internationale pour l'Élimination Totale des Armes Nucléaires.

Pedro Mosquera, directeur des questions multilatérales au ministère cubain des affaires étrangères a mis l'accent sur l'actualité des idées de Fidel Castro contre les armements et les conflits qui mettent en danger l'existence de l'espèce humaine sur la planète.

Prononçant le discours de clôture de la table ronde d'experts en la matière, Pedro Mosquera a rappelé que le leader cubain a lancé des mises en garde contre les conséquences du bellicisme des États-Unis pour la stabilité du monde.

Le diplomate a signalé que les deux plus grands dangers qui planent sur l'humanité sont le changement climatique et la production et le perfectionnement des armes nucléaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34861-les-appels-de-fidel-castro-en-faveur-de-lelimination-des-armes-nucleaires-sont-mis-en-exergue-a-la-havane>



Radio Habana Cuba